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REQUERIMENTO N.° 161/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, 

 

 qual foi o valor pago, para a Prefeitura de Jaguariúna, pela RDois 

Produtora para realizar o evento 1º Music Beer Festival no Parque Santa 

Maria? 

 

 foi cobrado ISSQN de todos que participaram ou apenas da empresa 

RDois Produtora e qual foi o valor ? 

 

 qual a porcentagem destinada ao Fundo Social de Solidariedade? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Conforme informado na Imprensa Oficial do Município de Jaguariúna 

de 12 de agosto de 2017, nos dias 12 e 13 de agosto foi realizado no Parque Santa 

Maria o 1º Music Beer Festival pela empresa RDois Produtora. 

É de grande importância eventos como este em nosso Município e 

sempre há diversos pedidos de espaço para poder participar, mais que muitas vezes 

se inviabilizam pelo valor cobrado. 

Sabendo que a realização foi em um espaço público gostaria de 

saber qual o valor pago pela empresa RDois Produtora para utilizá-lo e qual o 

procedimento para locação deste parque. 

Como a entrada no evento foi cobrada e foi informado que parte 

dessa renda seria revertida para o Fundo Social de Solidariedade, qual foi o montante 

da verba repassada. 

Outra informação é sobre o cumprimento do nosso Código Tributário 

Lei Complementar n° 4 do ano de 1991, todas as empresas que realizam eventos na 

cidade de Jaguariúna, devem pagar o ISSQN (Imposto Sobre Serviço de Qualquer 

Natureza). 
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Como é obrigatório por lei, gostaria de saber também se esse 

imposto foi pago por todos os participantes ou apenas pela empresa responsável pelo 

evento, realizado no Parque Santa Maria e qual o valor pago. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 15 

de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de agosto de 2017. 

 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


